## Cuba montre ses résultats contre le Covid-19 au Forum de Sao Paulo



La Havane, 26 mars (RHC) Les autorités sanitaires et des scientifiques cubains ont présenté ce jeudi les résultats de la lutte de notre pays contre la pandémie de Covid-19 lors d'une réunion du Forum de Sao Paulo, organisée à distance.

«Les résultats obtenus jusqu'à présent sont très favorables et nous espérons pouvoir vacciner l'ensemble de notre population en 2021», a déclaré le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé.

Il a souligné parmi les points forts du modèle cubain de gestion de la maladie, la stratégie de contrôle épidémiologique, l'organisation des services de santé, et la participation de la science et de l'innovation.

Il a également mis en exerque la volonté politique de faire de la santé de la population une priorité.

«Nous pouvons affirmer avec satisfaction qu'aucun enfant, adolescent ou femme enceinte n'est décédé des suites de la maladie, bien que cette dernière épidémie ait malheureusement augmenté le nombre de contagions dans ces groupes à risque», a-t-il déclaré. Il a ajouté que les conditions ont été créées pour éviter la saturation des hôpitaux.

«Au cours de cette année de pandémie, les États-Unis ont appliqué de nombreuses mesures extraterritoriales contre Cuba dans le cadre du renforcement du blocus qu'ils maintiennent depuis plus de

60 ans et ont rendu impossible l'accès aux ventilateurs pulmonaires, aux équipements de protection individuelle, aux moyens de diagnostic et autres fournitures pour la gestion de l'épidémie.

Cela s'ajoute à de nombreuses autres restrictions qui, depuis des années, nous empêchent d'acquérir des équipements et des fournitures pour le traitement de maladies complexes qui touchent même les enfants et, dans de nombreux cas, compromettent leur vie à un âge très précoce», a souligné le Dr Portal dans son intervention par visioconférence à la réunion du Forum de Sao Paulo.

Il a toutefois assuré que Cuba continuerait à œuvrer pour la santé et le bien-être de son peuple et à fournir une aide solidaire aux autres nations.

Le ministre cubain de la Santé a cité en exemple les 57 brigades médicales cubaines appartenant au contingent «Henry Reeve », qui ont soutenu la lutte contre la maladie dans 40 pays, dont 22 dans la région des Amériques.

Ces brigades ont rejoint les plus de 28 000 professionnels de la santé qui travaillaient déjà dans 66 pays, bien avant la crise sanitaire provoquée par ce coronavirus.

Pendant tous ces mois de pandémie dans le scénario international, les médecins cubains ont traité un million 262 226 patients et leurs efforts ont contribué à sauver la vie de personnes dans d'autres parties du monde.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251970-cuba-montre-ses-resultats-contre-le-covid-19-au-forum-de-sao-paulo



Radio Habana Cuba